## Teltschikturmfest war ein toller Erfolg

Auch dieses Jahr hatte, bis auf einige Minuten, der Wettergott ein Einsehen und man feierte das 9. Teltschikturmfest bei relativ angenehmen Temperaturen. So kamen dann auch zur Mittagszeit viele Besucher auf den Schriesheimer Kopf, um bei guter Bewirtung der Freiwilligen Feuerwehr Wilhelmsfeld, den Akteuren des Teltschikturm-Treppenlauf zuzusehen oder auch von Frau Iris Lippert sich etwas über die hiesige Geologie erklären zu lassen. Die Heiligkreuzsteiner Landfrauen boten eine geführte Nordic-Walking-Tour durch den Wald an und die Jugendfeuerwehr Wilhelmsfeld zeigte gleichfalls ihr Können bei einer kleinen Vorführung. Am späten Nachmittag (die Anfahrt von Stuttgart dauerte 5 Stunden!) zeigten die Männer und Frauen des Höhlenrettungstrupp Baden-Württemberg, wie Personen gerettet werden. Auch CDU-Gemeinderätin Frau Melanie Oberhofer ließ sich vom 36 Meter hohen Turm abseilen und bei Herrn Ralf Oelschläger verwendete man hierzu eine Trage. Unsere kleinen Besucher erfreuten sich an der von Volksbank Kurpfalz H+G Bank kostenlos zur Verfügung gestellten Hüpfburg. Hierfür nochmals vielen Dank!

Auch bedanken möchten wir uns bei: Dominik Handl für die Anlieferung der Zelte, Garnituren und Getränke, Werner Hertel für seine Musikanlage, Thomas Ehrhard für den Entwurf des Flyers, Werner Kissel für die Verwendung seines Fotos vom Teltschikturm, den fleißigen Senioren Wilhelmsfeld für die Hilfe beim Auf- und Abbau, dem DRK für ihre kostenlose Präsenz und die medizinische - Gott sei Dank - nicht benötigte Versorgung, dem Zeitnahme-Team des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld e. V. im ADAC für die zuverlässige Zeitmessung, Herrn Peter Jörder für die Programmierung des Auswertungsprogramms, Frau Iris Lippert für die geführten Rangertouren, den Heiligkreuzsteinacher Landfrauen für die geführte Nordic-Walking-Tour, der Freiwilligen Feuerwehrjugend Wilhelmsfeld für ihre Vorführung, dem Höhlenrettungstrupp Baden-Württemberg für die Demonstration ihres Könnens, den Damen der Freiwilligen Feuerwehr, stellvertretend sei hier Frau Gertrud Antrade genannt, für die Herstellung des hausgebackenen Zwetschgenkuchens, den Kuchenspendern aus Wilhelmsfeld im Allgemeinen, dem Sponsor unserer Teltschikturm-Treppenlauf-Polo-Shirts, den Sachspendern AVR, ENBW, Niebel Mode+Sport, dem Sponsor der Pokale - Deutscher Ring Generalagentur Klapdohr sowie allen nicht genannten Helferinnen und Helfern, ohne die dieses Fest nicht durchzuführen wäre.

## Neuer Rekord beim Teltschikturm-Treppenlauf

Markus Blandl aus Altneudorf hat beim diesjährigen Teltschikturm-Treppenlauf einen neuen Rekord geschafft. Mit einer Laufzeit von 35.25 Sekunden ist er für die Mannschaft des "Schützenverein Wilhelmsfeld" den Teltschikturm hochgehechelt. Zusammen mit den beiden Mannschaftskollegen Martin Schmitt (37.90) und Thomas Wesp (38.33), belegten sie den Platz in der Mannschaftswertung und sieherten sieh so den Wanderpokal für die beste Mannschaft als auch den Pokal "Deutscher-Ring Treppenlauf-Cup". Platz 2 in der Mannschaftswertung ging an "Team Pere" mit den Läufern Hans Barosch (43.18), Martin Eschert (42.48), Benjamin Herbst (39.21) und Jens Barosch (37.32). Jens Barosch wurde Dritter in der Gesamtwertung hinter Jan Fitzer (36.79), der den 2. Platz belegte. Auch Achim Sieber (39.75), der für keine Mannschaft startete, belegte einen hervorragenden 7. Platz in der Gesamtwertung und blieb noch unter der Rekordzeit von 40.55 aus dem vergangenen Jahr.

Insgesamt haben somit sieben Läufer die Bestzeit aus dem letzten Jahr geknackt und man wird sehen, ob im nächsten Jahr nochmals diese tolle Zeit von 35.25 unterboten werden kann. Allen Läufern nochmals vielen Dank für ihre Teilnahme!

Rudolf Klapdohr - Schriftführer HeiKuDe -



Beste Mannschaft



Herren Platz 1-3



Höhlenrettung